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17ª SESSÃO 

10.ª SESSÃO ORDINARIA 

 

         Ata n.º 17/2023 – Aos dez dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e três (10/04/2023), às 
19h00min (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de Lidianópolis, Estado do 
Paraná, em sua Décima Sétima Sessão e Decima sessão Ordinária, com a presença de todos os 
vereadores Sob a Presidência do Vereador Claudeir Gordiano, iniciou-se a presente sessão, com a leitura 
do texto bíblico (Salmos 52-8), realizado pelo vereador Antônio Augusto Maciel Filho. No EXPEDIENTE, 
foram apresentadas as seguintes matérias: Ata n. 16/2023, foi colocada em discussão e aprovada por 
unanimidade; Oficio n. 50/2023 – Autoria do Poder Executivo – Encaminhando anexo Projeto de Lei n. 
1.230/2023; Oficio n. 51/2023 – Autoria do Poder Executivo – Solicitando uso da palavra na Tribuna 
Livre para Prefeito ou na ausência o Vice, estar explanado sobre projeto de lei piso enfermeiro, 
professores e cargos comissionados, e também sobre obras em andamento e emenda parlamentares; 
Oficio n. 52/2023 – Autoria do Poder Executivo – Solicitando do Poder Legislativo fazer projeto de Lei 
dando 19% aumento aos secretários municipais; Oficio n. 53/2023 – Autoria do Poder Executivo – 
Encaminhando anexo Projetos de Lei n. 1.231, 1.232 e 1.233/2023; PROJETO DE LEI N º 1.230/2023 – 
Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar a abertura de Crédito 
Adicional Especial no orçamento do Município de Lidianópolis para o Exercício de 2023 e dá outras 
providências. – foi encaminhado para as comissões de Justiça e Redação Final, Finanças e Orçamentos, 
Educação, Saúde e Assistência Social; PROJETO DE LEI N. 1.231/2023- Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Concede aumento real aos servidores ocupantes de cargos de provimento em comissão do 
município de Lidianópolis, estado do Paraná e da outras providências – foi encaminhado para as 
comissões de Justiça e Redação Final, Finanças e Orçamentos; PROJETO DE LEI N. 1.232/2023- Autoria 
do Poder Executivo. SUMULA: Aprova o Pleno de Carreira do Magistério do Município de Lidianópolis; 
estabelece o piso municipal para os professores e educadores infantis; Altera o Art. 4º, adiciona inciso V 
e Altera parágrafo único da Lei 676/2014 e da outras providências – foi encaminhado para as comissões 
de Justiça e Redação Final, Finanças e Orçamentos, Educação, Saúde e Assistência Social; PROJETO DE 
LEI N. 1.233/2023- Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Garante o Piso Salarial Nacional aos 
enfermeiros, técnicos em enfermagem e auxiliares de enfermagem, servidores do município de 
Lidianopolis-Pr – foi encaminhado para as comissões de Justiça e Redação Final, Finanças e Orçamentos; 
PROJETO DE LEI Nº 004/2023 – Autoria Mesa Diretora. EMENTA: Dispõe sobre a Concessão de Reajuste 
ao Subsídio dos Secretários Municipais de Lidianópolis – PR. - foi encaminhado para as comissões de 
Justiça e Redação Final, Finanças e Orçamentos; REQUERIMENTO N.º 001/2023 – CML.  Autoria: 
Vereador Antônio Augusto Maciel Filho. SÚMULA: Que seja concedida MOÇÃO DE APLAUSOS a Sra. 
STHEFFANY KAROLINE DA SILVA, moradora a 26 anos nessa municipalidade e atuante a 5 anos como 1ª 
motorista de caminhão de nosso município, no transporte de cargas pelas estradas do Brasil; 
INDICAÇÃO Nº 022/2023 - Autoria Vereador Claudeir Gordiano. SUMULA: Solicita ao Executivo à 
contratação de inspetor de pátio para escolas publicas municipais; INDICAÇÃO Nº 023/2023 - Autoria 
Vereador Danilo Augusto Branco.SUMULA: Sugere ao Poder Executivo, que dentro das possibilidades, 
seja criado Guarda Municipal para as escolas municipais no Distrito de Porto Ubá e município de 
Lidianópolis-Pr; INDICAÇÃO Nº 024/2023 - Autoria Vereador André Faian Delfino. SUMULA: Que seja 
feito coleta de lixo nas propriedades da estrada que dá acesso a Volta do Rio, no distrito de Porto Ubá, 
No EXPEDIENTE, não houve uso da palavra. Na ORDEM DO DIA. Foi apresentada a seguinte matéria para 
aprovação: REQUERIMENTO N.º 001/2023 – CML.  Autoria: Vereador Antônio Augusto Maciel Filho. 
SÚMULA: Que seja concedida MOÇÃO DE APLAUSOS a Sra. STHEFFANY KAROLINE DA SILVA, moradora a 
26 anos nessa municipalidade e atuante a 5 anos como 1ª motorista de caminhão de nosso município, 
no transporte de cargas pelas estradas do Brasil. Fez uso da palavra, FABIO PINHEIRO DA SILVA, Boa 
noite todos companheiros vereadores, Boa noite, banana a Célia , Lúcia o Ademir, Aparecido Buzato Dr. 
Leslie, Dr Mateus, Bera, Uilliam é com muito orgulho que eu falo aqui com meu amigo Mineiro foi muito 
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bem colocado é uma representante do nosso município caminhoneira isso é bonito e se chama 
valorização à mulher é aquilo que sempre falo o nosso Vereador Claudeir sempre fala valorizar todos 
homem, mulher e isso aí é muito bonito para o nosso município igual nós temos outra motorista 
também que é a mulher do Paulo a Ana na época que trabalhou com o ônibus da prefeitura aquelas 
alunas que ia no colégio as mãe pegava falava para mim que era bonito uma mulher pegar ele de um 
ônibus. Os alunos Parabéns Mineiro muito bem; ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, Seu presidente 
companheiros Vereadores, presidente, Dr Leslie,  beiramar, secretário Uilliam também os Vereadores 
aqui o nosso vice-prefeito Cido a Lúcia, Célia, Demir e o Ney Eu entrei com esse requerimento para a 
motorista da carreta é prima do Gordiano aí  então eu tenho conhecimento disso aí que o dia que essa 
menina pegou a primeira vez a carreta dirigindo estava aprendendo e eu estava na casa do saudoso 
Miguel batateiro quando o pai dela chegou ouve ali na hora uma discussão sobre e não queria que ela 
fosse uma caminhoneira e eu ela disse e eu vou ser caminhoneira junto com meu pai e passou esse 
tempo todo. E ela foi seguir junto com o pai trabalhando depois foi  pegar um caminhão rota do  Mato 
Grosso e eu tenho tempo sem ver ela sempre eu vi um caminhão encostado ali no posto um caminhão 
muito lindo ali bonito uma carreta transportadora de óleo do Rio Grande do Sul para fazer ração e eu 
estava escrito no caminhão Progresso eu pensei que até do posto Mas eu fiquei sabendo que era ela 
que trabalhava aí um dia encontrei com ela lá embaixo conversei com ela falei para ele eu estava 
presente naquele dia que você pegou a carreta primeira vez e o pessoal foi até contra. E hoje você é 
uma caminhoneira mas já tá com uns três quatro meses aí eu senti assim me deu vontade de fazer uma 
Moção de aplauso para ela por ela ser a primeira carreteira aqui do nosso município conversei com ela  
ficou muito contente ela falou olha eu trabalho na firma que eu trabalho tem outra mulher que é 
caminhoneira e ela recebeu isso que o senhor tá falando que ela nem sabia o que que era lá da câmara 
de vereador de Barracão não sei aonde fica isso, Santa Catarina eu falei assim eu vou fazer Moção de 
aplauso para você porque senti muito bonito uma caminhoneira trabalhar essas estradas aí e ela gostou 
da minha ideia  então hoje eu entrei com esse requerimento eu acredito que todos os vereadores 
gostou dessa opinião  se a primeira caminhoneira do nosso município e aí disse ai ela que lá na frente o 
dia que ela passar por aqui que ela for que ela faz Rio Grande do Sul Mato Grosso aí que ela tiver numa 
segunda-feira para ela ligar para gente  que a gente vai deixar pronto aqui para ela vir receber essa 
moção de aplausos; DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite Presidente Boa noite demais vereadores O 
Ney banana a Célia esposa do ex-vereador Alcidemar Semeghini a secretária Lúcia o vice-prefeito 
Aparecido Busato o nosso amigo Ademir  que está quase toda a sessão aí  Ademir ao nosso amigo Beira 
Mar o Uilliam, Dr Lesley e a todos que estão acompanhando nosso pelo Facebook eu pedi a palavra para 
falar sobre requerimento 001/2023 parabenizar a Stefani  pelo trabalho pela dedicação pela valorização 
da mulher  e parabenizar também o vereador Mineiro por ter feito essa homenagem essa moça essa 
mulher que trabalha que sustenta a família e que tá  levando no nosso município para todo o Brasil só 
agradecer e parabenizar Obrigado presidente. Na sequência, o REQUERIMENTO N. 001/2023, foi 
colocado em discussão e votação única e aprovado por unanimidade. Na TRIBUNA LIVRE, fez uso da 
palavra o vice prefeito APARECIDO BUZATO, Quero cumprimentar aqui o presidente Claudeir demais 
Vereador, vereadoras vocês aqui presentes também os funcionários aqui desse legislativo é nós 
pedimos a Tribuna hoje até para a gente tá passando para todos os vereadores a questão dos projetos 
que foi encaminhado então nós encaminhamos o projeto de lei criando o piso do enfermeiro é muito 
importante a gente ressaltar que o governo federal Ainda há uma discussão lá segundo que o governo 
vai repassar os municípios para custear esse salário mas não tá ainda definido definitivamente Esse 
salário de 4.750 aí alguns municípios vizinhos nossos aqui eles criaram o piso esse mês aí de 4.750 e nós 
também é criamos o nosso como vocês podem ver e corrigimos a tabela até é muito importante nos 
colocarmos também até não vou citar o nome do município mas nós tinha município aí que pagava por 
20 horas com a técnica O Enfermeiro mesmo r$ 1000  outro mundo nós pesquisamos funcionário com 
mais de 20 anos de casa ganhando 4.200 e pouco e o nosso enfermeiro que ganha menos aqui nosso 
município que foi enquadrado que estava no outro concurso e agora veio para o estatutário ganha r$ 
4.800 o piso E aí nós conseguimos uma tabela para dar um incremento Mas quem vai ser muito mais 
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valorizado com essa lei porque nós estamos seguindo o que é tá vindo do governo federal que tem que 
se pagar para o técnico de enfermagem 70% e nossa segurança então para dar legalidade como ainda 
não tá definido pelo Governo Federal nós criamos o piso Municipal Então tá nessa casa aí para vocês 
analisar. Isso assim foram aprovado nós vamos pagar o piso conforme está na tabela em anexo desse 
projeto. E aí também o projeto de lei que também aprova e o estatuto do magistério dos professores 
aonde foi discutido tanto com sindicato uma comissão de professores os vereadores também  estiveram 
reunido conosco e lá pedindo que aumentasse também algumas casas no plano de carreira dos 
professores porque tem professores que chegou já no final já está com mais de 25 anos e as elevações e 
ele parou e aí nós colocamos mais três casas  Célia estava lá na reunião então caminhando para vocês 
também aonde também tiramos lá o professor na lei anterior estava com 4 horas de Hora de atividade e 
passamos para 6 horas e meia na lei então aumentou mais duas horas e meia de hora atividade o senhor 
tá preparando aula hoje nas matérias situação também que nós fizemos essa mudança também há 
pedido inclusive dos professor que os diretor escolar seria por eleição, Então como a gente tinha que 
não tá dentro do plano e eleição ela tem que trazer várias regras  então nós colocamos lá que a partir de 
2024 vai ter eleição ou diretor assume 2025 e também vai ser apresentado um projeto de tantas regras 
da eleição como que vai ser feita essa eleição está segurado nesta lei aí que vai acontecer isso aí e nós 
quando fazer esse projeto também Claudeir a gente vai pedir para o conselho escolar tá deliberando  
referendando essa lei e mandar aqui para vocês para aprovação de que maneira vai ocorrer a eleição, 
Então vai estar envolvido o conselho tá escrito isso na lei vai estar envolvida a câmera para fazer essa 
aprovação e outra situação que nós asseguramos lá também porque acontecendo que o governo teve 
dois anos que ele não tinha repassado da pandemia daí ele foi repassar ele repassou lá para o piso de 
33.24 nós corrigimos o piso os professores mais novato mas daí tem uns professores aonde eles já 
estava acima do piso só estava vindo recebendo a inflação e agora nós seguramos nessa lei aí já 
procuramos já corrigir agora também nesta proposta tá corrigido na tabela aí é 14.95 então vai corrigir a 
tabela geral não só a o professor pessoalmente o piso  que está no Inicial ali que ainda está dentro do 
piso, Então os professores mais velhos agora vai ter um incremento se fosse na lei anterior o que que ia 
acontecer ele ia ter 5.79 ainda ficava uma diferença de mais de 9%. e agora não vai ter então a 
segurança que assim que o governo ditar o índice do reajuste do piso da valorização do magistério nós 
vamos estar repassando na tabela integralmente, Então se der 10 é 10 e a segurança se caso o governo 
também não dá o piso também é segurando na lei que daí será reajustado de acordo com a inflação dos 
demais funcionários então sempre vai ter o reajuste ou da inflação ou se for acima aí do piso então 
várias coisas  nesse estatuto e nessa lei aí do magistério eu ouve uma valorização aí para os professores 
principalmente aqueles mais velhos e também a outra lei que nós encaminhamos também para vocês é 
muito importante nós tá falando isso aí também que em 2020 não houve a lei que fixasse o subsídio dos 
secretários daí ouve aquela perda inflacionária. E hoje nós temos alguns funcionários que de repente 
ganha mais do que o nosso secretários então para corrigir essa distorção aí essa perca salarial 
equiparado com os demais funcionários nós pedimos mas daí a mesa  Legislativa que faz o projeto mas 
aí nós também não achamos justo nossos comissionados nós temos comissionados ali diretor, chefe de 
divisão para ele estava ganhando quase o salário mínimo então também fizemos projeto de lei 
Corrigindo na mesma proporção do nosso secretário diretor departamento também 19%. E até 
importante a gente falar isso daí ele fala assim ah mas é só uma classe não você sabe que lá no ano 
passado nós corrigimos o salário inclusive serviços gerais em quase 25%  eu também que estava com 
salário mínimo praticamente ganhando então a gente procurou não só serviços gerais mas daí teve o 
pedreiro teve operador de máquinas teve outras categoria. E a gente vem assim sempre procurando 
quando tá muito defasado o salário nós procuramos corrigir essa defasagem então referente aos 
projetos seria isso daí colocamos à disposição nós juntamente com prefeito Adauto sentamos com 
Marcio fizemos todo o impacto juntamente com a proposta do  magistério com a proposta do 
secretários com a proposta dos Enfermeiro Então tem um parecer só não consegui trazer hoje aqui para 
vocês esse Impacto financeiro porque o Marcio sair numa consulta dele mas essa semana nós estaremos 
mandando aqui nentão não estamos assim fazendo aumento aleatoriamente mas sim com estudo com 
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o pessoal da contabilidade com o financeiro porque nós não podemos fazer que nem nós estava 
discutindo com os professores nós não podia fazer alguma coisa que amanhã depois iria dar problema 
feito muitas vezes para um próximo mandato  não sabemos quem que é o prefeito mas nós temos que 
ter responsabilidade então por isso que a gente tá fazendo todo esses estudos aí e temos condições de 
fazer isso temos condições não vai prejudicar o município e a gente vai continuar dando  os aumentos aí 
para os demais funcionários também convênio quando nós fomos para Curitiba também semana 
passada e onde teve lá pegamos dois ônibus vocês estão aí  um Diego Garcia outro da deputada Luiza 
para o nosso município um vai ser destinado Apae até por causa questão de elevador tudo aí no outro 
dia na terça-feira o governo lançou os municípios até 7.000 habitantes vai ser contemplado para fazer 
asfalto  onde não tem  que ser asfalto novo calçada Galerias e também é iluminação pública como 
Lidianópolis tem pouco rua sem fazer aí tem em Porto Uba e aí a gente vai fazer praticamente 100% a 
iluminação pública do nosso município então nós podemos apresentar esse projeto até 5 milhões 
emenda parlamentar nós tínhamos da Deputado Luísa também 300 e poucos mil nós íamos fazer asfalto  
tinha pegado essas ruas até lá no Porto ubá também  tem a rua lá é Bahia né rua daí estava fazendo 
também lá nós vamos construir as casinhas. E aí nós recuamos e vamos fazer backup por quê porque se 
o governo estadual vai dar o asfalto não tem então por que que nós vamos fazer  daí recuamos e 
também a iluminação pública também que já estava projetado e aí a gente também recuamos aí não 
vamos mais fazer com recurso nosso que nós temos também estamos aí procurando aí agora tem lá do 
senador Orivisto  r$ 200.000 de fábrica que vai indicou para nós o Alvaro dias também hoje estava 
levantando também mais um recurso não definiu ainda quanto que é o nosso teto hoje é 600 quase 700 
mil de Fabi e toma aí à procura para nós fechar que é um dinheiro também que ajuda na saúde Então 
são essas emendas a Luísa também mandou que vai fazer a indicação também mais de 190 mil daquela 
emenda especial para a gente tá aplicando aí naquilo que for necessário obras em andamento de 
esporte tá sendo concluído aqui a cobertura da rua também Barracão ali também tá sendo concluído, 
Então as obras praticamente já estão se finalizando aí pessoalmente essas obras que nós temos aí 
também aqui né tem aqui da câmara aí o banheiro ali já tá também concluído Então as obras que nós 
teria seria essas aí que já estão aí fase até não tá aqui na pauta mas é o prefeito pediu que a gente 
colocasse também a questão de segurança escolar tá eu até vi umas indicações aí hoje mas a gente já 
estava preocupado com acontecimento que houve a gente aumentou mais ainda essa preocupação aí o 
Prefeito pediu que colocasse para os demais Vereador para vocês que já foi colocado as travas elétricas 
em todos os portão das escolas municipais e já estamos também trabalhando nos projetos para dar uma 
melhorada naquele alambrado ou levantando mais ficando mais alto para evitar e tudo que tiver é o 
nosso alcance pra gente fazer segurança do nossas crianças nossos alunos nós vamos estar fazendo 
então é uma preocupação sim não só da sociedade mas nossa também do executivo a gente também é 
muitas vezes a gente fala, Aqui é tranquilo mas a gente não sabe o que que pode acontecer eu acho que 
seria isso aí Vereador coloco a disposição tanto eu quanto do Adauto Nossa secretário se tiver mais 
alguma indagação depois aí só você está falando conosco aí a gente tá aí à disposição para tirando as 
dúvidas aí seria muito obrigado. Presidente CLAUDEIR GORDIANO, Nós que agradecemos aí pelas 
informações pertinentes para nossa população e nos colocamos também com a legislativo à disposição 
do executivo então nesse momento passamos agora para as explicações pessoais solicito ao primeiro 
secretário Vereador Odair Bovo que faça as inscrições para o uso da palavra conforme em ordem 
aleatória descriminada no livro de presença. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra, os 
vereadores:  ADEMIR APARECIDO CANDIDO, Boa noite Presidente vereadores, vereadoras secretário 
Beira Mar, Uilliam Leslie pessoal aqui presente nosso vice-prefeito Busato, Dezinho a Lúcia, Ademir meu 
xará a Célia o Nei o pessoal assistindo pelo Facebook Zé Lemos acabou de chegar. Boa noite a todos 
quero Agradecer primeiramente aí ao nosso Vice Prefeito pelas explicações aí deixando bem claro a 
nossa para a gente ficar sabendo que tá acontecendo o andamento das obras do município obrigado 
pela explicação é justificar minha viagem também semana passada vice-prefeito lá em Curitiba a gente 
foi buscar os ônibus ali  para educação para Apae através da deputada Luiz Deputado Diego Garcia assim 
ajudando nosso município tiveram os votos aqui estão retribuindo com trabalho e aí isso é importante a 
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gente também vai cobrar o deputado da gente daqui uns dias a gente sabe que tá vindo uma Van aí para 
saúde aí através das pessoal do que trabalhou então a gente tá sempre cobrando também é parabenizar 
os vereadores quiserem indicações aí de segurança  dos colégios as coisas estão sendo feita aí eu já vi 
esse que a gente já tem vários vereadores que fez pedido de câmaras para cidade para o município que 
é muito importante já tive reunindo com prefeito por duas vezes o pessoal também de Arapongas lá da 
empresa sistema Iris eles colocam câmera na cidade né Isso é muito importante então a gente tá 
fazendo levantamento o prefeito tá fazendo levantamento é caro fica em cerca de mais de 14 mil reais 
por mês  presidente mas aí a gente tem que ver se é viável é mas é muito caro mas é câmera de 
primeiro mundo pega os quatro cantos da cidade aí a saída escola creche em todo lugar então a gente tá 
aí sempre cobrando para que seja feito isso aí então é uma coisa muito boa coisas que por exemplo se 
entrar uma pessoa na cidade. Ele já sabe que entrou já sabe um carro estranho já sabe também a placa 
do carro tudo muito muito ágil para a população e para segurança da cidade então espero que dê certo 
a gente tá cobrando a gente tá sempre participando da reunião ali fizemos duas reunião com prefeito se 
vai dar certo então a gente tá fazendo essa parte parabeniza os vereadores para as indicações pelos 
projetos seria isso presidente Muito obrigado; IZABEL MARTINS DA CRUZ BARROS, Presidente boa noite 
boa noite aos colega Vereador aos colega que tá aqui participando advogado do Lesley secretário então 
eu gostei muito dessa indicação que o professor a sua indicação e a do Danilo que sobre as escolas sabe 
porque lá na vida eu vejo muito a mãe falando que leva os filhos para escola e não vejo a hora de chegar 
lá e pegar os filhos estão morrendo de medo pelo acontecimento que tá acontecendo aqui no nosso  
Brasil vamos dizer porque Santa Catarina as conversas que saiu aqui em Maringá também já teve 
ameaça de situação lá na escola armado na escola então eu já tive conversando uma vez com Adauto 
para colocar um como é que fala aqui até a guarda e esse outro aqui que o inspetor isso porque 
antigamente  os alunos sabe como é que os alunos chega ali na escola lá no porto da gente correr para 
escola já corre no bar compra doces e as coisas que tá acontecendo a gente fica cismada  a gente 
ninguém tem uma marca na testa para falar que é bom que é ruim o povo da nossa região é bom mas o 
que vem de fora  gente não conhece  esses dias que tinha um carro aí vai ficar achando perseguindo a 
criança tentando ligar porque eu vi no celular também então a gente nunca sabe o que vem de fora o 
povo daqui a gente conhece então é bom prevenir sim é a moção de aplauso aqui da Stephanie é 
inacreditável mulher a mulher ela pode estar onde ela quiser  sempre vejo essa palavra aí mulher ela tá 
um avião, trator, caminhão,  padaria onde ela quiser ela pode trabalhar porque a mulher sente vontade 
de trabalhar e ela ajuda também tem que ter União aonde tem o casal unido as coisas vai para frente 
então essa mulher caminhoneira aí ele falou parabéns Mineiro eu não conheço não mas eu fiquei feliz 
de saber que tem uma caminhoneira e tinha uma filha da dona Conceição que mora na Vila Rural 2 
também ela é caminhoneira não é daqui  a mãe dela é daqui a filha também é Londrina eu acho tão 
bonito isso Parabéns mesmo eu agradeço a todos e que Deus abençoe a caminhoneiros  da nossa região 
porque tem bastante jovem já caminhoneira aqui dentro de nós que a gente conhece. Então parabéns e 
eu agradeço; ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, Obrigado presidente e os companheiros vereadores 
que a gente já conversamos na primeira palestra cumprimentei todos eles também quero 
complementar aqui o chegou agora o Nezinho, Zé ,Leno  e quero agradecer aqui o apoio que teve dos 
vereadores que votou favor o requerimento  da minha autoria e também quero deixar aqui nessa noite 
o meu sentimento a família do meu compadre Abílio Leal sendo velado lá embaixo na capela mortuária 
morador aqui do ano 75 quando ele veio para cá muito querida aqui na nossa cidade  então a gente fica 
assim é o destino de todos é o fim de todos mas a gente quer e queria que vivesse mais usando junto 
com a gente então a família do pai de Abílio adotada  vai os meus sentimentos e o sentimento dessa 
casa de lei aqui são essas minhas palavras senhor presidente; ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Boa noite 
Presidente os demais companheiros companheira Isabel nossos jurídicos nossos secretário vice-prefeito 
Cido Buzato Dezinho, Zé ,Leno,Lúcia, Tia Célia nosso amigo lá o Ademir e o Nei ali obrigado pela 
presença de vocês sejam sempre bem-vindos a essa casa quero primeiramente agradecer o nosso Vice 
Prefeito Aparecido Busato Obrigado por vir a essa casa de lei expor aí os trabalhos que o município 
oferece e faz no dia a dia aos nossos servidores públicos para gente assim é um motivo de muito 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 20/06/2023 às 22:24:30

                               5 / 9



 

CÂMARA MUNICIPAL DE LIDIANÓPOLIS 

ESTADO DO PARANÁ 

Sala de Sessões Genor da Costa 
 

   Rua Juscelino Kubitscheck, nº 327, Centro. CEP: 86.865-000. Lidianópolis/PR. CNPJ/MF  nº 72.483.597/0001-83. 
Fone: (43) 3473-1281. Fax: e-mail: camara@cmlidianopolis.pr.gov.br. 

 

6 

 

orgulho e muita gratidão Deus abençoe que continuamos sempre assim com esse pensamento e sempre 
pensar no bem-estar do próximo também quero aqui falar um pouquinho desse projeto aqui  do piso 
salarial aqui da enfermagem da enfermeira do técnico do auxiliar projeto de 1233 e é um sonho como se 
diz é mérito de cada um graças a Deus a gente vê o quanto a nossa saúde o quanto nossos profissionais 
se dedicam e graças a Deus o Executivo aí  junto com contador junto com o legislativo hoje pode assim 
estar oferecendo. Esse salário digno que é merecedor de cada um eu fico muito feliz e a gente vai estar 
assim se reunindo nessas comissões eu a Rosa paixão vou assim votando com muito amor e carinho e 
tenho certeza que os demais companheiros também vão estar votando com muito amor parabenizar 
também tia Célia aos professores tá aqui também como foi aí falado pronunciado pelo Cido, Desse plano 
de carreira aí de Magistério dos professores são mérito de vocês também que Deus abençoe a gente só 
tem gratidão pelo serviço que vocês presta ao nosso município as escolas as nossas filhas aos nossos 
alunos Deus abençoe parabéns seria isso palavras presidente que Deus nos abençoe com uma semana 
iluminada e com muita saúde; ODAIR JOSE BOVO, Senhor presidente a todos que se encontram mais 
uma vez boa noite peguei a palavra simplesmente para dizer e agradecer a todos pelo trabalho que vem 
fazendo principalmente a vocês vereadores pelas indicação Danilo, claudeir muito bem colocado 
também requerimento Vereador Mineiro Parabéns Mineiro pela observação também em relação ao 
projeto 1230 secretária antes da sessão pediu para mim tá comentando um pouquinho em relação a 
esse projeto é uma devolução uma sobra Total lá da 310 e é uma devolução é um pedido do ministério 
do ministério desenvolvimento e é uma é uma emenda parlamentar no valor de r$ 100.000 que foi pelo 
Deputado Stephanie Júnior a gente fica feliz pela conclusão do projeto r$ 100.000 até Então a compra 
do carro e alguns equipamentos lá para Apae tem que discriminado não vou tá lendo mas há vários 
equipamentos lá então eu Lúcia eu já vou deixar a minha assinatura como presidente  da Comissão eu 
vou tá saindo essa semana com urgência porque pode estar trabalhando a certidão do prefeito  deu lá 
25 dias para tá fazendo essa devolução e também convidando as comissões amanhã se quiser a gente tá 
aí junto temos oito projetos para ser analisado 8 ou 9 e para a gente tá conversando em relação a esse 
projeto aqueles que a gente já tem a sabedoria e conhecimento de estar assinando a gente já assina e 
aqueles que a gente tem dúvida a gente vai procurar a parte técnica para ir trabalhando e fazendo o que 
que esses documentos possam era isso presidente uma boa noite a todos uma boa semana o pessoal de 
casa e a todos que se encontram Obrigado; ANDRE FAIAN DELFINO, Vereadores, Doutor Leslie, Uilliam, 
beira-mar boa noite todos que tá aqui na câmara de vereador e boa noite quem tá assistindo aí pela 
internet mas só temos que agradecer a Deus  por uma segunda-feira lá para você estar aqui nessa casa 
de lei  aprovando o projeto trabalhando para o nosso município então nós temos uma dívida com Deus 
só agradecer  todo dia pelas bençãos que ele está fazendo no nosso município  e abençoando o nosso 
lar nossa família e nosso município nosso distrito de nossa Vila Rural  de todo lugar eu queria falar sobre 
indicação Claudeir parabéns. O claudeir Danilo indicação eu fiz uma indicação eu fui na beira do rio lá 
estava conversando com uma família o nosso vice-prefeito, Então até aí  pedir uma força, Ele pediu para 
poder o caminhão poder tá passando para não ficar cada 15 dias lá na beira do Rio eu não prometi para 
eles que a gente não pode prometer para não cumprir falei vou correr atrás tá conversando nós tem que 
ver se tem possibilidade de poder o caminhão está passando por aqui gente não entende tá começando 
agora como vereador a gente não entende muitas leis a gente não sabe como é que é então a gente tem 
que estar correndo atrás buscando pesquisando conversando com o vice prefeito para ver se vai ter 
condição para poder fazer seu serviço lá no bar do Rio  ajudando a população eu também quero falar 
sobre amanhã ou dar se quiser marcar amanhã 1 hora para nós estar aqui depois do almoço nós 
estamos olhando aí nós estamos aprendendo uma comissão para nós podemos estar aqui amanhã uma 
hora ele puder também nosso Presidente aí mas tá depois do almoço aí olhando seus projetos aí para 
nós estar analisando Eu também quero agradecer fechadura nessa escola eu tenho dois filhos na escola 
o que estuda junto  então a gente fica contente como ser pai que nossos filhos está sendo bem cuidado 
tá tendo uma proteção cuidando dos nossos filhos aqui no nosso município o presidente é ação a minha 
palavra Deus abençoe a todos vocês que está aqui a questão que está assistindo Obrigado; FABIO 
PINHEIRO DA SILVA, Boa noite mais uma vez companheiros vereadores Boa noite meu primo veio 
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banana, Ana, Célia, A Lúcia, Valdemir o Dezinho representante da Vila 1 o nosso vice-prefeito Aparecido 
Busato meu tio que tá aí o tio Zé lendo um prazer tá aqui na casa da nossa esperança o Dr Leslie, 
Beiramar e o Uiliam eu quero também meu sentimento para família do seu Abílio tadinho faleceu hoje 
um pioneiro nosso município quando ele residia mais meu pai aqui no nosso município tem nascido eu 
era é do tempo do mineiro vocês conheceu muito bem a família uma família muito boa no nosso 
município Meus sentimentos pela família aproveitando aqui o Aparecido  que tá aqui e eu não fiz 
indicação sobre o posto de saúde  eu trabalhei esses dias lá no Posto Saúde lá e eu vejo que ali aquela 
porta que atende o pessoal emergência ali podia trocar ponhar naquele corredor ali do fundo que às 
vezes parece aquela pessoa assim que tá problema crítico daí atrapalha os enfermeiros e o doutor a 
trabalhar mudar a vez de ser de frente ali fazendo igual ela aqui no fundo no corredor o jeito que chega 
em ambulância já tá no jeito para atender para o fundo porque acaba atrapalhando o serviço deles 
porque tipo assim todos nós somos curiosos e acaba atrapalhando o serviço do profissional e é um 
pedido que eu peço falando também aproveitando um gancho que tá aqui o nosso amigo decidiu o 
desenho perguntou para mim sobre aquele poço artesiano até eu já vou pedir um gancho daqui a pouco 
se despede assim a tua resposta e também sobre a deixa eu ver aqui até me perdi aqui ah aproveitando 
o gancho também Cida que muitas vezes eu não faço indicação às vezes eu vou lá no prefeito peço 
quietinho tanto para ele como Aparecido Buzato para atender nosso povo e agora aproveitando o lugar 
que você eu falei com o prefeito aproveitando o tio Zé ele não tá aqui e pedir que hora que sobrar um 
espacinho dá outro reparo na estrada deles lá Graças a Deus que choveu bastante que nós também 
precisamos da chuva e daí precisa de um reparo na estrada de lá do tio Zé Lelo nem precisa fazer 
dedicação né já pede pessoalmente e também que os Helena tá aqui com certeza tá muito contente 
com o Palmeiras dele ontem tio essa palavra presidente. Presidente CLAUDEIR GORDIANO,  Iniciar 
primeiramente agradecer a Deus pelo dom da vida e pela saúde e por estarmos aqui  tendo essa 
oportunidade. Quero agradecer também os meus eleitores que assim confiaram em mim para estar 
representando a minha cidade. Quero iniciar prestando meu sincero sentimentos à família Leal ao seu 
Abílio Leal falecido  o vereador Mineiro colocou alguns vereadores também lembraram então é nosso 
sincero sentimento e quero também prestar os meus Sinceros sentimentos as famílias daquelas crianças 
brutalmente assassinadas em Blumenau Santa Catarina naquela creche cantinho bom pastor é nós não 
estamos aqui para fazer propaganda em cima de sair trazer causar mais pânico mais medo do que já 
está acontecendo porque isso a imprensa já faz com profissionalismo mas nós trazemos aqui a nossa 
preocupação quando eu ouço você falar Vereador André você tem dois filhos que estuda na escola 
pública de Lidianópolis é eu também sou pai tá chegando mais um menino aí em breve para estar 
aumentando a população Lidianapolitana dos quais também estuda nas escolas vão estudar uma já tá 
estudando e o outro também vai estudar na escola pública do nosso município então é a nossa 
preocupação é a preocupação do Prefeito é do Vice dos vereadores e nós temos que fazer a nossa parte 
então eu sempre falo assim evito muitas vezes usar as minhas redes sociais para tá batendo em cima de 
sair porque parece que o inimigo é esses monstro eles adoram aparecer a propaganda mas quanto mais 
você bate nisso aí mas eles querem aparecer dessa forma com essas atrocidades mas não tinha como a 
gente não abordar esse tema aqui hoje é só estando na pele daqueles pais que eles estão passando que 
eles estão sentindo a gente começa a analisar e discutir  e pensar você coloca uma trava de segurança 
no portão o cara pulou um muro com uma machadinha na mão você coloca uma porta com detector de 
metal igual eu vejo nas redes sociais igual tem nos Bancos ele pulou o muro  além do curso ele pulou o 
muro você ergue o muro com 4 m de altura o cara entra num golpe na escola que tá vendendo livro 
entendeu então é difícil é difícil eu já tenho uma indicação aqui na casa Final de 2020 ou início final de 
2021 ou início 2022 né sobre as câmeras de segurança em todas as escolas municipais de Lidianópolis 
mas a gente sabe também não resolve o que eles mais querem aparecer se tiver uma câmera filmando 
naquele momento Mineiro ou se eles puderem gravar aquela atrocidade com celular assim eles fazem 
infelizmente nós estamos refém desse tipo de coisa eu entrei com essa indicação aqui é 022 que traz na 
súmula dela é a contratação de inspetor de pátio das escolas públicas municipais pois bem muito 
importante a sua presença aqui professora Célia porque você vai saber do que eu estou falando é bom 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 20/06/2023 às 22:24:30

                               7 / 9



 

CÂMARA MUNICIPAL DE LIDIANÓPOLIS 

ESTADO DO PARANÁ 

Sala de Sessões Genor da Costa 
 

   Rua Juscelino Kubitscheck, nº 327, Centro. CEP: 86.865-000. Lidianópolis/PR. CNPJ/MF  nº 72.483.597/0001-83. 
Fone: (43) 3473-1281. Fax: e-mail: camara@cmlidianopolis.pr.gov.br. 

 

8 

 

com quem falar com quem trabalha na prática no dia a dia eu tenho 23 anos de escola e você deve você 
tá com 30  até um pouquinho mais de experiência ainda nessa área veja bem com todas essas coisas eu 
não estou dizendo que não é importante colocar a trava colocar a câmera e aumentar a altura do muro 
é importante sim porque quanto mais a gente dificultar pior que o bandido pior que o monstro mas eu 
vejo assim se ele quiser cometer essa atrocidade vai dar um jeito Infelizmente vai dar um jeito e se nós 
tivermos um inspetor preparado lá dentro do pátio da escola  antenado no que tá girando ali nas 
pessoas que tá estranho chegou ali o que que você pretende não são vendedor de livro aqui eu vim aqui 
na escola esse inspetor vai acompanhar ele vai acompanhar essa pessoa estranha dentro da escola toda 
movimentação dele ele vai estar treinado para esse tipo de coisa tá mas ele vai ficar o dia inteiro ali só 
para isso acaba sendo um custo elevado não o inspetor de pátio dentro das atribuições dele ele pode 
estar ajudando no desenvolver de todas as atividades pedagógicas dentro da escola que nós sabemos 
Célia que não é pouca né então eu acredito que esse funcionário lá. Vamos conversar  com muita 
responsabilidade eu acredito que esse profissional vai fazer a diferença dentro das escolas municipais  
com uma responsabilidade analisar esse custo mas eu acredito que é possível a contratação desse 
profissional nas escolas quero também comentar sobre o projeto de lei 1232  dos professores do plano 
de carreira  que altera diversas coisas no plano de carreira professora Célia tá aqui tenha certeza que 
tem alguns professores assistindo a gente ao vivo nesse momento alguns professores que encontram a 
gente e vem conversar que que eu analiso nós vamos ter alguns avanços  o aumento do número de 
horatividade excelente é a preparação do professor a preparação das aulas para estar preparando uma 
aula de mais qualidade a eleição. Eu até fiz uma indicação e falei aqui ó que desde o início quando eu fui 
eleito Vereador eu já tinha feito um compromisso com alguns pais inclusive conversado com algumas 
professoras sobre essa possibilidade eu quanto o pai agora não estou falando quanto o professor 
professora Célia eu quando o pai eu quero ter o prazer de lá e votar no representante no diretor que vai 
conduzir todos os trabalhos porque a responsabilidade final é do diretor professor não tira o mérito em 
nenhum momento do trabalho do professor aquele que tá dentro da sala lá batalhando trabalhando 
com os alunos mas tudo aquilo que dá certo muitas vezes acaba não aparecendo na conta do diretor 
mas aquilo que não dá certo dentro da escola o diretor é responsabilizado muitas vezes me procurou 
quanto diretor lá da escola do Benedito Serra onde o neto dele estudou conosco e ele sabe que é assim 
que funciona então aquele pai aquela mãe os professores pertence a comunidades funcionários teu 
direito de escolher o seu diretor aquele que vai conduzir excelente eu acredito que vai vir através de 
uma resolução que tem bastante normativas para estar orientando esse processo de eleição o aumento 
esse 14.95 se ele colocou aqui . E todas as correções data base e tudo mais mas mesmo assim eu 
acredito que não vai ser 100%  daquilo que vocês né brigam daquilo que vocês esperam porém eu digo 
o seguinte eu também sou professor de uma esfera diferente do Estado mas é importante quando a 
gente dá um passo para frente um passo para frente porque tudo esses avanços que vai ter aqui as três 
casinhas fundamental também para valorizar aqueles professores mais velho, mais velho não mais 
experiente. Mas ela é uma palavra muito forte os professores mais experientes com mais tempo de 
trabalho essas três casinhas é de extrema importância para valorizando essa categoria  então eu vejo 
assim se não fosse 100%, mas é através de lei é um projeto de lei professora Célia e isso ninguém vai 
tirar de vocês  e o próximo Prefeito que a gente não sabe quem vai ser pode ser prefeita também a 
gente não pode falar só em prefeito pode ser uma Prefeita também é outra luta que vai começar  é 
outra etapa é outra busca é outra luta e é assim que funciona a democracia quanto o vereador o projeto 
tá chegando agora e ele vai para as comissões e nós vamos analisar ele tá indo para as comissões vai ser 
muito bem analisado para ser votado sobre a Tribuna Livre mais uma vez agradecer foi muito claro 
muito objetivo e é isso que a nossa população precisa de Transparência de clareza parabéns pelas 
informações muito pertinente sobre os reajustes do secretários municipais de extrema importância 
também diretores de departamento eu vejo e acompanha que os nossos secretários tem uma grande 
responsabilidade geralmente eles coordenam uma equipe  então para ser um coordenador para ser um 
líder para puxar a frente ele tem que estar bem valorizado tem que estar com o salário em dia e bem 
valorizado excelente sobre a moção e aplauso do vereador Mineiro 001 também em breve as palavras 
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as meninas não poderia deixar de parabenizar a caminhoneira. Que você fez a Moção de aplausos aí 
você comentou Ela é minha prima  na verdade ela é um orgulho para nossa família ela nos representa 
assim não importa a profissão O importante que seja digna né é uma profissão que chama muita 
atenção e muita responsabilidade pilotar um bitrem num tanque de combustível não é para qualquer 
um principalmente para mim que a minha carteirinha é categoria B  então eu não dou conta dessa parte 
então o mineiro essa foi  muito boa essa tacada sua e essa Moção de aplauso parabéns eu vou dar 
parabenizando ela também sobre essa Moção de aplauso excelente e para Stephanie  toda sorte do 
mundo e a todos os caminhoneiros do nosso município do Brasil afora o nosso respeito o piso dos 
enfermeiros  criado pelo Município de Lidianópolis através de uma lei muito importante também 
porque traz garantias Nós lembramos muito bem há pouco tempo atrás sobre o piso , Rosa quando 
ficou aquilo lá não dá chegou um juiz lá e bloqueou  falou assim ó Presidente deu mais de onde vai sair 
Tem que mostrar de onde vai sair o dinheiro do orçamento e hoje tá vindo um executivo aqui com um 
projeto com responsabilidade com impacto financeiro tá mostrando de onde vai sair então vai ter 
garantia que eles vão ter sim então a gente fica muito feliz desse reconhecimento e como foi colocado 
ali todas as categorias  vão ser beneficiadas com reajuste salarial tá equiparando nós sabemos nós 
acompanhamos da dificuldade principalmente por as pandemia mas tudo isso só é possível com a 
administração séria responsável é só assim não adianta querer Ah vamos dar tanto por cento para tal 
categoria todo mundo quer dar aumento qual o prefeito que não quer qual o vereador que não quer 
aprovar um aumento salarial mas tem que ter da onde vai sair no orçamento né então isso aí é com 
muita responsabilidade excelente é mais uma vez aqui agradecer a presença aqui do desenho que 
chegou um pouco depois  desenho um dos representantes aí da Vila Rural um sempre bem-vindo aqui 
na casa Zé Helena eu sempre digo tem Zé Antônio diversas mas é Helena é o município de Lidianópolis 
tem Zé voto sempre aqui na nossa casa e a todos que nos acompanham pelas redes sociais pelo 
Facebook né a nossa população das Comunidades rurais aqui da nossa cidade do distrito de Portugal o 
nosso boa noite deseja um excelente semana a todos e nesse momento declaro encerrada a décima 
sessão ordinária do dia 10 de Abril do ano de 2023. E, nada mais havendo, encerrou-se a presente 
Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, assessor 
administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretario 
e os demais vereadores.  

 
 

 CLAUDEIR GORDIANO  ODAIR JOSE BOVO 
        Presidente       1º Secretario 
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